

## **Pressemitteilung der Freien Demokraten Burgdorf-Uetze zum Relaunch ihres Internetauftritts unter [www.fdp-burgdorf.de](http://www.fdp-burgdorf.de)**

Burgdorf, 09. September 2016

### **„Internetauftritt der Freien Demokraten Burgdorf präsentiert sich in frischem Design“**

Seit einigen Wochen präsentieren sich die Freien Demokraten Burgdorf-Uetze im Internet mit einer grundlegend überarbeiteten Homepage.

„Das neue Layout ist frisch, übersichtlich und funktional“, so der verantwortliche stv. Vorsitzende Thomas Dreeskornfeld nach der Umstellung auf die neue Seite. Mit der neuen Seite wird der Ortsverband Burgdorf-Uetze auch den Informationsgehalt der Homepage verbessern.

„Auf der neuen Seite sind nicht nur tagesaktuelle Pressemitteilungen zu vielfältigen Themen der Partei zu finden, auch werden längere Hintergrundberichte zu ausgewählten Themen zu lesen sein“, erklärt Thomas Dreeskornfeld.

Den Internetauftritt der Freien Demokraten Burgdorf-Uetze finden Sie auch weiterhin unter der gewohnten Adresse [www.fdp-burgdorf.de](http://www.fdp-burgdorf.de).

Für Rückfragen steht Ihnen gerne Herr Mario Gawlik, Mitglied des Vorstandes des FDP-OV Burgdorf-Uetze, unter der Rufnummer 0171 3280967 bzw. per Mail über [mario.gawlik@fdp-burgdorf.de](mailto:mario.gawlik@fdp-burgdorf.de) zur Verfügung.